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(di Carmelo DE LUCA Comitato per la modifica della L.R. 11/2003)

Riparte da Terranova da Sibari l’organizzazione della protesta dei cittadini contro l’ingiusta imposizione dei tributi dei
Consorzi di Bonifica calabresi. Il Comitato cittadino “Niente servizi, niente Tributi”, ha promosso un incontrodibattito
in  pubblica  piazza  sui  tributi  imposti  dai  Consorzi  di  Bonifica  ai  proprietari  di  terreni  che  non  traggono  alcun
beneficio da opere ed attività di bonifica.

Da qualche anno,  inoltre,  le  tariffe  del  servizio  irriguo hanno  subito  degli  eccessivi  aumenti. Principale  oggetto  di
discussione è stata  la L. R. n. 11/2003, con  la quale è stata avviata  la  riforma e  la  riperimetrazione dei Consorzi
calabresi.  Il  loro  numero  fu  ridotto  da  17  a  11 ma  il  territorio  regionale  ricompreso  nei  nuovi  11  consorzi  è  stato
maggiore di quello ricompreso nei precedenti 17. Migliaia di cittadini sono stati così assoggettati per la prima volta
al  tributo  ex  art.  23,  lett.  a),  L.  R.  11/2003  (cod.  1H78)  e  stanno  contribuendo  a  pagare  quote  di  debito  che  dai
vecchi Consorzi si sono trasferite ai nuovi.

La parte più consistente delle entrate tributarie arriva dai piccoli proprietari mentre  la stragrande parte delle risorse
viene utilizzata dai Consorzi per pagare stipendi. Tale situazione ha determinato proteste diffuse in tutta la regione
e  la  presentazione  di  un  alto  numero  di  ricorsi  accolti  dalle  Commissioni  tributarie.  Sul  punto  è  intervenuto  il
dirigente della Confagricoltura Parisio Camodeca,  il quale si è soffermato sui ricorsi afferenti  il  tributo 1h78 e sulla
gestione arrogante dei Consorzi  i quali diventano  la controparte di agricoltori di cui dovrebbero  invece  tutelarne gli
interessi.

Anche  i  dirigenti  della CIA,  Franco Mazzei  e  Ferdinando Mortati,  hanno  ammesso  che  i  risultati  della  riforma nel
rilancio  delle  attività  dei  Consorzi  non  sono  stati  quelli  sperati.  Nessuno  era  presente  per  la  Coldiretti,  la  quale,
attraverso  i  suoi associati,  ha  la maggioranza negli  organismi di  gestione dei Consorzi. Oltre ai  tributi  considerati
illegittimi è  tutto  il sistema consortile calabrese che viene messo  in discussione. Per  i cittadini calabresi e per gli
stessi consorziati non è semplice reperire informazioni su tali enti, sui  loro compiti, sullo statuto, sull'impiego delle

Libri Cristiani Gratis
Pieni di significato e contenuto.
Ottimo per quelli che cercano Dio.
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risorse, sui bilanci, sui nomi delle persone che compongono gli organi di gestione, sui criteri di calcolo dei  tributi,
sugli appalti, sulle assunzioni. Molti Consorzi calabresi, pur avendo siti internet, non usano tale semplice strumento
per rendere maggiormente trasparente la propria azione amministrativa.

A ripercorrere le tappe di quella che è stata definita una battaglia di civiltà, sono stati Carmelo De Luca e Maurizio
Benedetto, membri promotori di un Comitato di cittadini che nel 2013, dopo aver fatto rete con altri Comitati di lotta
e soggetti interessati a trovare una soluzione al problema, ha depositato presso il Consiglio regionale una proposta
di  legge di  iniziativa popolare sostenuta da circa 8000  firme. L’obiettivo è quello di modificare quella che si  ritiene
essere  un’ingiusta  imposizione  e  fare  in  modo  che  a  pagare  siano  solo  i  proprietari  di  terreni  che  ricevono  uno
specifico e concreto beneficio dalle opere ed attività di bonifica.

La  proposta  legislativa  è  ancora  ferma  davanti  alla  IV  Commissione  del  Consiglio  regionale,  alla  quale  è  stata
riassegnata dopo  la  fine della passata  legislatura. Alcuni comuni della costa tirrenica hanno presentato un’analoga
proposta  legislativa e nel 2013  furono  inviate alla Regione, attraverso delibere consiliari, altre  richieste di modifica
della  legge calabrese da parte dei Comuni di Santa Caterina Albanese, San Sosti  ,  Terranova da Sibari, Malvito,
Lungro, Roggiano Gravina, San Martino di Finita, Torano Castello e Santa Sofia d’Epiro.

Diverse  sono  state  le  petizioni  e  le  interrogazioni  che  hanno  denunciato  le  criticità  del  sistema  dei  Consorzi  di
Bonifica calabresi al Consiglio Regionale, al Parlamento  italiano e al Parlamento europeo. Pur essendo decorsi 12
anni dall’entrata in vigore della L. R. n. 11/2003,  i Piani di classifica, gli strumenti che individuano e quantificano il
beneficio che gli immobili consorziati traggono dall'attività di bonifica, non sono ancora stati approvati dalla Regione
Calabria.

I  promotori  della  proposta  di  legge  di  iniziativa  popolare  hanno  messo  in  guardia  i  cittadini.  I  piani  di  classifica
attualmente in attesa di approvazione sono in buona parte dei copia e incolla di Piani di classifica di altre regioni e
lasceranno  immutata  la  situazione.  E’  necessaria  prima  una  modifica  della  L.  R.  n.  11/2003  e  solo
successivamente si potrà parlare di elaborazione ed approvazione dei Piani di classifica.

Altri contributi e saluti sono giunti dai membri del comitato locale, Pino Costantino ed Eugenio Veltri, amministratori
e membri di comitati cittadini di paesi vicini, come Damiano Martucci di San Lorenzo,  il vice sindaco di Spezzano
Albanese Giuseppe Liguori,  l’Ass.  all’agricoltura di Spezzano Albanese Maria Galizia e  l’Avv.  Isabella Vulcano di
Rossano.  Il  Consigliere  regionale  Giuseppe  Giudiceandrea,  il  quale  ha  ascoltato  i  relatori,  è  infine  intervenuto
assumendosi  l’impegno di collaborare affinché  la proposta  legislativa di  iniziativa popolare sfoci  in una norma che
ristabilisca la giusta imposizione richiesta dai cittadini. Il Coordinamento dei comitati si prepara ad organizzare altri
incontri ed iniziative nel resto della regione.
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(di Emanuele IAQUINTA)

(/notizie/sport/102cittadibisignanofutsaldebuttoagrodolceincoppa
italia)E’  ufficialmente  iniziata  la  nuova  stagione  agonistica  per  la Città  di
Bisignano  Futsal,  la  squadra  del  presidente  Franco  Bisignano  ha
debuttato, tra le mura amiche, contro la Roglianese C/5 nell’incontro valido
per il primo turno di Coppa Italia.

Partono subito  forte entrambe  le compagini, a passare  in vantaggio dopo
cinque minuti di gioco sono gli ospiti con Gerbasi, ma  i  ragazzi di mister
Barbuto,  non  vogliono  sfigurare  davanti  ai  loro  tifosi  e  al  7’  Andrea
Bisignano pareggia i conti con una gran punizione.
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L’incontro è sentito e  le squadre cercano di surclassarsi  l’un  l’altra, al 13’  la squadra roglianese passa di nuovo  in
vantaggio con  il neo acquisto Milano. Gli animi si scaldano, colpa di alcune sviste arbitrali, vengono ammoniti per
proteste: il capitano Carmine Bisignano e Vincenzo D’Alessandro.

Proprio D’Alessandro al 20’ trova un ottimo spunto e riporta il risultato in parità, ora è la Città di Bisignano Futsal a
dettare  il  gioco  e  a  pochi minuti  dalla  fine  sfiora  il  vantaggio  con  un  gran  tiro  di  capitan  Carmine  Bisignano  che
lambisce il palo. Finisce la prima frazione di gioco con il risultato in parità.

La ripresa ricomincia con  la spinta della compagine bisignanese e al 9’st passa  in vantaggio con un bel goal della
new entry, Giorno.  I bisignanesi continuano a spingere, ma gli ospiti non demordono e al 15’st  trovano  il pareggio
con Marsico.

 I ragazzi di mister Barbuto, non ci stanno e continuano la ricerca del goal del vantaggio, ma in più occasioni non si
centra  la porta,  l’occasione più nitida capita a Francesco Iaquinta “Mancino” dopo una grande triangolazione, ma il
portiere riesce a sventare.

Si sa quando la palla non entra, ci si deve aspettare sempre la beffa, infatti, a due minuti dalla fine sono i roglianesi
a passare in vantaggio con Lo Riggio. Nei minuti finali i padroni di casa cercano il pareggio, ma la stanchezza si fa
sentire e dopo un minuto di recupero l’arbitro dice che può bastare, finisce 43 per la Roglianese C/5, ritorno fissato
per giorno 19 a Rogliano.
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(/notizie/sport/101partelanuovastagioneagonisticaperlesocieta
sportive)Nonostante  la  buona  volontà  dimostrata  della  Società  Volley
Bisignano  che  ha  accettato  la  proposta  di  rilevare  dal  Comune  il
Palazzetto  dello  Sport,  in  comodato  d’uso,  la  struttura  non  è  ancora
pienamente agibile e, difficilmente,potrà diventare,  in  tempi brevi,  la sede
agognata di  tante attività sportive, a cominciare dal prossimo campionato
di  Pallavolo  Maschile  Serie  C,  in  programma  per  questa  stagione
agonistica.

Nell’atto  di  concessione  del  Palazzetto  che  sorge  nei  pressi  del  Campo
Sportivo  “F.  Attico“,  la  cui  costruzione  avviata  circa  trent’anni  fa,  non  è

mai giunta a conclusione, è stabilito che la Società Sportiva deve completare la struttura in ogni parte, utilizzando
fondi  propri  e  potendo  contare,  inoltre,  su  un  finanziamento  di  circa  50  mila  euro  messo  a  disposizione
dall’Amministrazione Comunale.

A  tutt’oggi, buona parte dei  lavori  sono stati eseguiti e  la Società avanza già dal Comune  il pagamento di alcune
fatture  senza  il  quale  non  sarebbe  in  grado  di  proseguire  gli  interventi  programmati.  Nel  mentre  si  spera  che  il
Comune riesca a rispettare gli impegni assunti, l’attività sportiva della stagione 20152016 a Bisignano, si svolgerà,
sia per quanto riguarda il giuoco del Calcio e la Pallavolo.

A proposito del calcio  il presidente della Società, Achille Greco, ci ha confermato  l’impegno, per  il prossimo anno,
attraverso  l’espletamento  di  un  brillante  campionato  di  calcio  dilettanti  in  seconda  categoria,  con  l’ambizione  di
condurre  la propria compagine alla conquista della categoria superiore, anche per dare soddisfazione alla  tifoseria
locale che può vantare un’antica tradizione calcistica.
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